
 

 

【会長挨拶】 

1 月の運営委員会をお休みしたので、2 ヶ月ぶりの運営委員会になりま

したが昨年中は皆さま方には大変お世話になりました。 

今年度のＰＴＡ活動も残り 1 ヶ月余りで、最後の追い込み・まとめの時

期になりました。最後まで、子ども達のために感謝と思いやりの気持ちを

持って相互に助け合いながら、活動に取り組んで頂くようお願いします。 

来年度は児童数が 1000 人を超えると予想されます。ＰＴＡにおいても、

これまで通りの活動内容で良いのか、新たな活動を考えるべきかを学校側

と連携を取りながら検討中です。来月の運営委員会で来年度の運営や活動

についてお話させて頂く予定でいます。 

【校長挨拶】 

暖かい日差しの中を冷たい風の吹く今日この頃です。 

風邪をひく子供たちが、まだまだ、続いており、心配が後を絶たない日々

となっております。これまでの風邪の状況は、次の通りです。 

○ 2～3 割の子供たちが欠席した学級は、5 クラス。 

○ 風邪により欠席した児童数は、およそ 50 名。 

インフルエンザにより、数名の児童が出席停止となっております。 

お子様がはやく風邪より回復し、元気よく学校へ登校できるようになる

ことを願っております。各家庭におきましては、学校から出されておりま

す｢保健便り｣｢学級便り｣等をご覧願えれば幸いです。 

1 月 29 日（土）10 時頃から「ミニ集会」を開きました。「これからの富

岡小学校のあり方についての意見交換」を目的とするものです。参加いた

だいた皆様は、評議員の方々、ＰＴＡ役員の皆様の 20 数名の方々と、校

長、教頭です。学校から、本年の学校経営の説明を行った後、12 月に保護

者の皆様にご協力いただきましたアンケートをもとに、話し合いをいたし

ました。頂戴したご意見につきましては、アンケートと共に、後日、ご報

告を申し上げたいと考えております。 
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12/4 （土） 第 8 回運営委員会 

12/17（金） 第 5 回市Ｐ連運営委員会 

1/29 （土） 富岡小学校教育を語るミニ集会 

2/5  （土） 第 9 回運営委員会 

2/18 （金） 第 6 回市Ｐ連運営委員会 

2/21 （月） 第 2 回学校保健委員会 

3/5  （土） 第 10 回運営委員会、現役員・候補者の顔合わせ会 

3/11 （金） 第 7 回市Ｐ連運営委員会 

２．ＰＴＡ活動報告及び活動予定 

【市Ｐ連より】 

 市Ｐ連より、新潟中越地震の義捐金として、新潟市Ｐ連に 1 万円を

おくりました。 

 平成 17 年度市Ｐ連スポーツ大会が 9/19(月)に決定しました。 
 2/4(金)市Ｐ連新年会に出席しました。 

【会計より】 

 卒業記念品について 
1/18：卒業証書入れの丸筒、1/19：富小の校章の文鎮を発注しまし

た。 

３．事務局からのお知らせ 

6 年生は 3 月 18 日の卒業まで 30 数日、在校生は、修了式まで、40 数日

となりました。すぐに、次の中学校や学年への入学や進級が待っています。

しっかり漢字や計算練習を身につけることと共に、教科書を音読し、記憶

に留めておいて欲しいと思います。 

まだまだ、風邪の勢いがおさまりませんので、ノロウィルス同様、「う

がいや手洗い」、さらに、「ゆったりとした朝食」「早寝と十分な睡眠」の

確保に、ご留意願えれば幸いです。 

【学校より】 

風邪が流行ってきており、学校に来てから身体の不調を訴える児童も増

えてきています。熱が高い場合など、早めに保護者の方に連絡を入れさせ

ていただければと思います。緊急連絡の場所に変更があった場合など早め

にお知らせいただけると幸いです。 



 
 
 

４．各部からのお知らせ 

学級部より・・・部会：1２月７日 
 1/21(金) 5 年生の学年活動「海外留学生交流」を行いました。 

♪学年活動にご協力くださった皆様 

ありがとうございました。 

校外部より・・・部会：1２月４日 
 1/6(木)・7(金) 街頭指導を行いました。 
 4/11(月) 新 1 年生対象に校外部員が街頭指導を行います。 

♪街頭指導にご協力くださった皆様 

ありがとうございました。 

選考部より・・・部会：1２月１８日、１月１５日 
 ＰＴＡ事務局役員・部長の候補者の選出作業を行いました 
 3/5(土) 現役員・候補者の顔合わせ会を行います。 

♪候補者の選出 ご協力ありがとうございました。 

 2/8(火) 雛人形飾り付けを行いました。見てくださいね。 

文化部より・・・部会：1２月１０日 
 2/14(月) 今年度最後のベルマーク集計を行います。 

♪ベルマーク持ってきてくださいね。 

広報部より・・・部会：1２月４日 
 広報誌「とみおか」77 号の取材・編集を行っています。 
3 月中旬に発行予定です。 

～お知らせ～ 

2/24(木)・25(金)の参観日に、広報部で撮りました写真を 

玄関に貼り出します。ご希望の方は、ご自由にお取り下さい。

 

 

～社会福祉協議会 支部推進委員 

 山崎容子さんから～ 

社会福祉推進委員の主な仕事は地区毎の地域コミュニティーづくりの活動

を定着、発展させることです。富岡小学校は富岡、東野、今川、高洲の 4 つの

地区からなる南 1 支部に所属しています。東野地区に所属している私の具体的

な仕事は、東野サロンのイベントのお手伝いです。月に 1 度、春にはお雛様作

り、秋にはバーベキューなど季節に合った催しを開催しています。また南 1 支

部合同で毎年 3 月に開催される「ふれあい広場」（富岡公民館）のお手伝いも

しています。 

2 ヶ月に 1 度の推進委員会では、高齢者疑似体験や防災センター見学など楽

しみながら勉強することもできました。 

今年度より広報誌「みなみの風」を全家庭に配布させていただきました。是

非ご一読ください。そして各地区のサロンにお子さんと一緒に参加してみては

いかがでしょうか。 

委託委員 
通信 
第 5 回 

チョコレートは、もともとは飲み物で、初めてチョコレ

ートを作ったのは、メキシコのアズテック族でした。カ

カオの木の種、つまりカカオ豆を砕いて煮た汁を冷や

し、香辛料を混ぜ、コショウで味を付けて飲んでいまし

た。 

メキシコの言葉で名前は「チョコラル」。意味は「苦い

水」です。飲むと身体に力がみなぎって、病気にもかか

らないと信じていました。 

このチョコラルをスペインの探検家たちが教わり、その疲労回

復効果を認め、広まっていきました。その際にコショウではな

く砂糖を入れました。「チョコラーテ」の誕生です。名前は英語

圏に入ってチョコレートとなります。1828 年、オランダのヴァ

ン・ホーテンは、チョコレートを水や牛乳に溶けやすくするた

めに、脂肪分を取り除きました。そして生まれたのが粉末ココ

アです。板チョコの始まりはスイス。1876 年のことでした。日

本には明治初期に入ってきましたが、広く親しまれたのは大正

時代に入ってからでした。 

ちょこっとコラム 

～もうすぐ 

バレンタインデー～

チョコレートの 

由来 


